



OBSERVATORIO



Escuchar a todos

Es incoherente que el equipo municipal de Zaragoza blasona de escuchar a la gente y quiera limitar los tiempos de cada grupo en la Comisión de Urbanismo. Ayer, el responsable de ZEC suprimió el debate de todas las iniciativas de CHA, las últimas en tratarse, lo que provocó que la concejal de esta formación, Leticia Crespo, abandonara el salón de plenos, secundada por el resto de la oposición. ZEC debe escuchar y dejar hablar a todos.



Fraude global

La instalación por parte de Volkswagen de 'software' para trucar las emisiones reales de 11 millones de coches diésel es un fraude tal que la dimisión del presidente, Martin Winterkorn, estaba ya anunciada. Esto, no obstante, no exime a la compañía de detallar ante las autoridades de los países concernidos, ante sus accionistas y la opinión pública en qué nivel de su estructura se adoptó tan retorcida decisión y quiénes son sus cómplices.



'Nobel' de la computación

El científico aragonés Mateo Valero se acaba de convertir en el primer europeo en recibir el premio más prestigioso del mundo en supercomputación, la especialidad en la que es una eminencia. El galardón de la IEEE Computer Society, la mayor organización del mundo dedicada a estas investigaciones, es un espaldarazo a la labor que el científico de Alfamén y su equipo realizan en el Centro Nacional de Supercomputación con sede en Barcelona.